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東九州自動車道建設促進地方大会が

開催されました。
　８月８日（金）福岡県行橋市にて、「東九州自動車道建設促進地方大会」が
東九州自動車道建設促進協議会・全国高速道路建設協議会主催で開催されまし
た。
　第１部の基調講演では、岡本博九州地方整備局長が「九州の高速道路整備と
最近の話題」と題し、九州管内の高速道路の整備状況や整備効果今後の計画を
説明し、この中で、「蒲江～北浦間」及び「北川～延岡間」は平成２４年度を
目標に供用させたい旨を述べました。
　第２部の大会では東国原英夫宮崎県知事も「先ほどの局長の供用目標はそら
耳ではないですよね。是が非でも道路予算を確保しなければ、と私の心に火が
ついた。」と述べられました。
　また、宮崎県の沿線住民代表として（社）延岡青年会議所の小嶋健晴理事長
と長友賢二さんが意見発表され、岡本局長の平成２４年度供用目標という素晴
らしい応援のメッセージがどれほど我々に心強いメッセージになったか、我々
も地域のために頑張っていきたい旨を述べられました。
  延岡河川国道事務所では、皆様のご期待にお応えすべく、総力を挙げて高速
道の整備に取り組んでまいります。
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